



Dana White, le président de l'UFC, pense que le combat entre Jon Jones et Francis Ngannou n'aurait pas été compétitif. Malgré le désir de nombreux fans de voir ce match se produire, il est peu probable qu'il ait lieu, car les deux athlètes ont pris des chemins différents après avoir abandonné l'UFC.

Jon Jones a continué sa carrière dans l'UFC, soumettant Cyril Gane et s'emparant de la ceinture laissée vacante par Francis Ngannou. De son côté, Ngannou a quitté l'UFC pour signer avec la PFL et réaliser plusieurs combats de boxe, où il a rencontré Tyson Fury et Anthony Joshua.

Même si le combat entre les deux athlètes est peu probable, Dana White a partagé ses pensées sur leur potentiel affrontement. Dans le podcast Club Shay Shay, le patron de l'UFC a fait son pronostic: "Il a battu Cyril Gane comme ça, facilement. À mon avis, il fait la même chose à Francis. A cent pour cent. Il fait la même chose à Francis. Francis ne voulait pas combattre Jon Jones. Jon Jones est le combattant le plus effrayant et le plus dur à cuire de tous les temps."

White a également ajouté que Jones est un combattant qui fait partie de ceux qui ne seront vraiment appréciés que lorsqu'ils seront partis. "Mais je vous le dis tout de suite, quand vous parlez de l'homme le plus méchant de la planète, deux gars sont enfermés dans une pièce, qui

en sort ? C'est Jon Jones toute la journée, tout le temps", a-t-il déclaré.